

# 七高SSH通信

～七尾高校理数科だより～

H27・11・30  
石川県立七尾高等学校  
SSH推進室  
平成27年度 第9号

## ようこそ七尾高校へ！ NUSハイスクール来校！



玄関前で記念写真

10月30日（金）～11月5日（木）にかけて、本校と交流のあるシンガポール国立大学附属数理高校（NUSハイスクール）の生徒15名と先生2名が七尾高校を訪問しました。NUSハイスクールからの本校への訪問は今年で8年目になります。また、NUSハイスクールへは、毎年8月に本校理数科2年生が訪問しています。

NUSハイスクールの生徒は、2年生理数科のフロンティアサイエンスⅡなどの授業や数学、体育に参加したり、1年理数科と調理実習で手巻き寿司を作ったりしました。

また、文系フロンティアコースの授業にも参加し、英語で生徒と交流を行いました。そして、2年理数科との研究発表では、ポスターセッション形式で自分たちが行っている研究の成果を互いに発表しました。他にもNUSハイスクールの生徒は部活動を見学したり、本校生徒と一緒に輪島市や七尾市の一本杉通りなどで文化等を学ぶ能登研修を行いました。

### 研究発表



劇でシンガポールあるあるを紹介してくれました。

質疑応答まですべて英語で行いました。

### 歓迎式



井下校長より歓迎の言葉



高橋生徒会長が生徒代表で歓迎の言葉



オン先生とジェレル君が日本語で挨拶しました。



### 授業体験



FSⅡ（金属箔）



手巻き寿司づくり



数学



文系フロンティアコース



体育

### その他



ウェルカムディナー



### 部活動体験



書道部・剣道部  
空手道部・茶道部  
サッカー部



白米千枚田



里山里海号



松本呉服店

能登研修

## NUSハイスクール生徒の感想

○Enjoyed the entire exchange programme overall, and felt that the bonds of friendship that we forged among ourselves and our buddies are strong indeed. I will definitely miss my buddies and Nanao High School.

この交流プログラムは何から何まで楽しかったし、両校のバディ同士が育んだきずなはとても強いと感じた。バディたちや七尾高校と離れてきつと寂しくなる。

○Nanao High School was very hospitable and the students were extremely friendly with each student greeting us warmly every time we crossed paths in school. This made me feel very welcome.

七尾高校に厚いもてなしを受けた。生徒は極めてフレンドリーで、校内で出会うとみんな暖かく挨拶してくれたので、とても歓迎されていると感じた。